

AVIS PUBLIC

PUBLIC NOTICE

ENTRÉE EN VIGUEUR

COMING INTO FORCE

Règlement 2024-05 règlement relatif au nettoyage des embarcations sur le lac Brome

Bylaw 2024-05 Bylaw Concerning Washing of Watercraft on Brome Lake

AVIS PUBLIC est donné de ce qui suit :

PUBLIC NOTICE is hereby given of the following:

Lors de sa séance ordinaire du 6 mai 2024, le Conseil municipal a adopté le *Règlement 2024-05 règlement relatif au nettoyage des embarcations sur le lac Brome*.

At its regular sitting of May 6, 2024, the Town Council adopted *Bylaw 2024-05 Bylaw Concerning the Washing of Watercraft on Brome Lake*.

L'objectif de ce règlement est d'établir un cadre légal pour la pratique du nettoyage des embarcations mises à l'eau sur le lac Brome.

The purpose of this by-law is to establish a legal framework for the practice of cleaning boats launched on Brome Lake.

Ce règlement entre en vigueur de la manière prévue par la Loi.

This by-law comes into force in accordance with the Law.

Ce règlement peut être consulté à l'hôtel de ville, sis au 122 chemin Lakeside, Lac-Brome, durant les heures régulières de bureau.

This by-law can be consulted at the Town Hall, 122 Lakeside Road, Brome Lake, during regular office hours.

Donné à Lac-Brome
Ce 29 mai 2024

Given at Brome Lake
This May 29, 2024

Owen Falquero, B.A., LL.B., J.D.
Avocat Greffier

Owen Falquero, B.A., LL.B., J.D.
Attorney Town Clerk